

Marie Bocciarelli, nouvelle directrice de Connaissance de la Meuse

Elle est la nouvelle directrice de Connaissance de la Meuse. Et le moins que l'on puisse dire, c'est qu'elle n'arrive pas en terre inconnue... Originnaire de Benoitte-Vaux, Marie Bocciarelli prend ainsi la succession de Virginie Fèvre : « Tout s'est fait très rapidement. Le cabinet de recrutement que nous avons missionné a auditionné sept candidates. Marie a passé cinq heures 30 d'entretien et de tests, avec un avis très positif du cabinet. Elle a donc pris ses fonctions le 30 octobre », se félicite le président, Jean-Luc Demandre.

Famille très engagée dans l'association

Fière d'avoir « toujours vécu et travaillé en Meuse, faisant ce choix assumé de rester dans le département », Marie Bocciarelli est entrée comme bénévole dans l'association en 1991, à l'âge de 16 ans, accompagnant ainsi toute sa famille très engagée dans l'organisation. Elle participe ainsi durant de nombreuses années à diverses manifestations occupant différents postes d'intendance au château de Thillombois et à Haudainville pour l'Événement-spectacle : « J'ai même joué le rôle d'un soldat comme figurant... »

Professionnellement, sa trajectoire est tout aussi remarquable. Après l'obtention



Marie Bocciarelli, nouvelle directrice de Connaissance de la Meuse, a pris ses fonctions le 30 octobre.

Photo Lionel Madella

d'une maîtrise de droit à Nancy, Marie Bocciarelli décroche en 2002 un poste à l'OPH de la Meuse comme responsable des marchés publics. Douze années de service au total dans différents services, jusqu'aux fonctions de directrice du département ressources et juridiques en 2015.

Elle quitte alors ses fonctions pour devenir DGS de la Codecom Meuse Voie Sacrée, devenue après fusion, en 2017, Val de Meuse-Voie sacrée. Fonction dans laquelle elle mène à bien, durant huit années, « plusieurs projets de développement pour tout le

territoire ». À la direction de Connaissance de la Meuse, elle se réjouit déjà de faire converger « ses qualités professionnelles et ses loisirs ».

12 salariés et 500 bénévoles

Et si elle n'a pas une pure culture touristique professionnelle, la nouvelle directrice saura à l'évidence apprendre très rapidement au contact du président, Jean-Luc Demandre, et du vice-président, Philippe Colson. Divers objectifs lui sont d'ores et déjà fixés, « tant en matière de gestion des ressources humaines (12 salariés), de management, que de suivi des affaires juridiques et financières de l'association. On sait aussi que Marie sera parfaitement loyale. Les décisions se prennent, en effet, en AG, au conseil d'administration et par l'exécutif. Elle participera à ces réunions, émettra bien sûr ses suggestions, mais elle mettra surtout en œuvre ce qui a été décidé », insiste Jean Demandre, non sans rappeler que « ce sont bien les bénévoles, plus de 500 recensés aujourd'hui, qui ont créé, conçu et réalisé 21 sons et lumières différents Des Flammes à la lumière, mais aussi toutes les éditions de Saint-Nicolas, la Balade merveilleuse ou encore récemment la fête médiévale à Thillombois... »

● **Lionel Madella**